
DJCE ou MBA Assas ?

Par tur, le 02/07/2015 à 21:48

Bonsoir,

J'aurais besoin de quelques conseils, choix cornélien...
Je suis pris en DJCE, et je pense recevoir prochainement une convocation pour le M2/MBA 
d'Assas.

Entre les deux, mon coeur balance :
DJCE : 
- Très bon réseau
- Master très reconnu
- Certificat de spécialisation
- Ambiance de travail (et hors travail) excellente, un peu "grande famille"

MBA assas :
- Assas
- Double diplôme
- Apprentissage dans de grosses boites

Mais j'ai toujours vécu en province et étudié en province, et bien qu'en début de carrière je 
serai amener à travailler sur Paris, je ne sais pas s'il vaut mieux finir mes études en province 
avec un bon DJCE ou non (car je me dis qu'à Paris la mentalité des étudiants est différente)

En tout état de cause, je compte passer le barreau à l'issue de mon M2.

Merci d'avance pour vos conseils

Par tur, le 02/07/2015 à 21:55

NB : Peut-être que je deviendrai juriste d'entreprise, mais je veux le barreau.
Je réfléchis aussi à école de commerce.

Par bulle, le 02/07/2015 à 22:44



Bonjour,

De quel DJCE s'agit-il?

Personnellement, je vous inciterais plus à choisir le DJCE pour les raisons que vous évoquez. 
La reconnaissance de ce diplôme a à chaque fois jouée en ma faveur pour tous les postes de 
juristes que j'ai trouvés.

Mais je ne connais pas le MBA Assas donc je ne peux pas me prononcer dessus.

Par tur, le 02/07/2015 à 23:00

Celui de Rennes.
Effectivement tous les diplômés semblent être satisfaits

Par OOO, le 02/07/2015 à 23:27

Je pense que je privilégierais le DJCE de Rennes également, mais dans tous les cas il n'y a 
pas de mauvais choix, ce sont deux très bon masters. 

Le fait de rester en province pour ton M2 ne te fermera pas les portes de Paris, c'est un bon 
M2 que tout le monde connaît. 

En revanche à partir de maintenant essaye de faire tes stages à Paris plutôt qu'à Rennes, si 
possible dans des cabinets d'affaires réputés.

Par Yn, le 03/07/2015 à 09:40

Je rejoins les messages précédents, le DJCE, sans hésiter, celui de Rennes bénéficie en plus 
d'une excellente réputation.

Par Herodote, le 03/07/2015 à 10:23

Je pense aussi qu'il vaut mieux faire un DJCE, et puis, le cas échéant, une école de 
commerce (dont le réseau sera plus utile que celui du MBA d'Assas), LLM, etc. Il est vrai 
qu'en termes de droit des affaires, les DJCE, c'est le nec plus ultra. Et parmi les DJCE, celui 
de Rennes est très réputé. 

Par ailleurs, un vrai MBA ne se fait pas à la sortie d'une maîtrise, mais après plusieurs années 
d'expériences de travail(3-4 minimum), ces années contribuant à la formation, qui est 
articulée autour des expériences acquises par les étudiants de la promo.
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Par tur, le 05/07/2015 à 19:17

Merci à vous, cela conforte mon intuition.
C'est fou comme le doute peut s'installer parfois :)
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